

Petronio Álvarez sí podrá realizarse en la Unidad Deportiva Alberto Galindo

Mayo 13, 2019 - 05:56 p.m. |

Por: Redacción de El País

El Festival Petronio Álvarez seguirá realizándose en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, sur de Cali. Así lo determinó un fallo del Juzgado Quinto Penal del Circuito de la ciudad tras las quejas de los vecinos del sector por los altos niveles de ruido que, según han denunciado, alteran su tranquilidad durante el evento.

“Todas las personas que se están oponiendo al Petronio en esa zona tendrán todo nuestro apoyo y ayuda para que no se les vulnere su derecho a la tranquilidad”, afirmó el alcalde de Cali, Maurice Armitage.

Y agregó: “Es entendible que mucha gente se incomode, pero este evento es muy importante para el suroccidente colombiano y más en una ciudad como Cali, que tiene una población de casi un millón de afros”.

La secretaria de Cultura, Luz Adriana Betancourt, explicó que implementarán una serie de medidas durante el Festival -del 14 al 19 de agosto- para mitigar los niveles de ruido que lleguen a incomodar a los vecinos de los alrededores.

Lea también: [Cynthia Montaña, la potente voz afro del show de Delirio](#)

La funcionaria anotó que instalarán una barrera acústica que reducirá el ruido en un 30 % aproximadamente, una acción por cuyo alquiler y operación tendrá un costo estimado de \$100 millones.

“Vamos a trabajar de la mano con los sonidistas de Corfecali para



Timbiáfrica, ganador en la modalidad Libre del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez 2018.
Bernardo Peña / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



El 'Chontapower': estos son los secretos de la fruta que le da un sabor único a Cali

determinar otras formas de amplificación. Es muy probable que optemos por la forma de relevos, que consiste en replicar el sonido en forma de cadena en vez de ser transmitido de manera central a todos los que asisten a la Ciudadela del Petronio”, precisó.

Para Luis Carlos Reyes, habitante del barrio Unidad Residencial El Coliseo, anotó que el Petronio no era objeto de la tutela que la comunidad había instaurado en un principio.

“Lo que se quería era que la Administración controlara el ruido provocado por motociclistas en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, pero el Petronio como tal no era objeto de debate”, explicó.

Aun así, anotó que la comunidad se reunirá hoy para llegar a un acuerdo que determine cómo mitigar los efectos sonoros del Festival en los vecinos.

“El año pasado se hizo la medición de ruido en el tiempo que duró el evento y en algunos puntos marcó 86 decibeles, mientras que lo máximo permitido son 60. Si no llegamos a un acuerdo con la Secretaría de Cultura radicaremos al menos 3000 tutelas por todas las familias afectadas”, aseveró.

Otra ubicación, aún en estudio

El lote entre la Calle 5 con Carrera 50, cerca del Centro Comercial Cosmocentro, podría ser uno de los espacios en donde se realizaría el Petronio en un futuro.

“Gracias a un artículo del Plan Nacional de Desarrollo, este terreno decomisado del narcotráfico -y ahora en manos de la Sociedad de Activos Especiales- podría ser entregada al Municipio para la realización del evento”, explicó la secretaria de Cultura.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 **VER COMENTARIOS** ▼

CONTINÚA LEYENDO